



Compte-rendu du conseil de classe

Établi par les délégués parents FCPE de la classe de 4^{ème} C

Tanguy THEBLINE
Mail : tanguy.theblin@gmail.com
Téléphone : 06 11 99 74 99

Liste des présents :

CPE :

Mme Catherine BOUHAMID

ELEVES DELEGUES

2 élèves délégués présents

PROFESSEUR PRINCIPAL :

M. Frédéric CABOT

PARENTS DELEGUES

M. Tanguy THEBLINE

ENSEIGNANTS PRESENTS :

Mme Caroline BIRKNER (LV2 Espagnol)
M. Frédéric CABOT (Education Physique et Sportive)
Mme Véronique HARMAND-CHEZE (Mathématiques)
M. Fabien KEHO HERMANN (Technologie)
Mme Caroline POGOLOTTI (Français)

Physionomie générale de la classe :

Classe de 26 élèves.

Analyse générale :

Le bilan est contrasté. La classe est agréable dans certaines matières, mais bavarde voire fatigante et pénible dans d'autres matières.

Globalement, la classe est décevante.

La tête de classe est composée de 5 à 8 élèves avec des résultats bons à très bons, mais un peu discrète. Un tiers de la classe a des résultats convenables. 6 ou 7 élèves ont des résultats fragiles. 2 élèves ont des résultats préoccupants.

C'est une classe qui aurait davantage de potentiel, mais beaucoup trop de bavardages entraînent des pertes de temps importantes.

Analyse par matière :

EPS

Pas d'évaluation notée ce trimestre en raison de la crise sanitaire.

Perte de temps à cause de choses simples, puis une fois la mise en place faite cela fonctionne.

Les cycles habituels d'EPS ont été mis de côté en raison du COVID. Les activités réalisées sont plutôt des activités d'entretien.

Mathématiques

Moyenne classe : 12,86 - Moyenne la plus basse : 8,19 - Moyenne la plus haute : 17,88

Classe agréable qui a gagné en autonomie.

Travail personnel insuffisant.

Niveau hétérogène.

Le second trimestre commence mal, avec beaucoup de bavardages.

Français

Moyenne classe : 12,50 - Moyenne la plus basse : 7,50 - Moyenne la plus haute : 16,89

Classe agréable, participation à canaliser.

Le début des cours est très laborieux, nécessité de « hurler » à chaque début de cours.

Au fur et à mesure du cours la classe devient agréable. Des problèmes de bavardage aussi. Punitons régulières.

Espagnol

Moyenne classe : 14,81 - Moyenne la plus basse : 6,52 - Moyenne la plus haute : 18,91

Se retrouve complètement dans le bilan général.

Bras de fer en début d'heure de manière systématique, puis c'est une classe qui avance.

Nécessité de menacer, punir à chaque début d'heure.

Pour quelques élèves grosses difficultés.

Une toute petite tête de classe qui n'arrive pas à porter les autres. Le travail se fait quand même mais toujours nécessité de pousser.

Dégradation lorsque les élèves étaient en mode « salle fixe ».

Technologie

Moyenne classe : 16,89 - Moyenne la plus basse : 14,00 - Moyenne la plus haute : 20,00

Classe difficile à mettre au travail.

15 à 20mn pour canaliser l'ensemble de la classe, avec à chaque fois les mêmes éléments qui posent problèmes.

Anglais

Moyenne classe : 10,55 - Moyenne la plus basse : 3,75 - Moyenne la plus haute : 17,75

Classe pénible, une dynamique positive ne parvient pas à s'imposer à cause d'éléments perturbateurs.

Des élèves en tête de classe qui subissent.

Histoire Géographie

Moyenne classe : 12,65 - Moyenne la plus basse : 7,38 - Moyenne la plus haute : 17,00

Beaucoup de bavardages qui nuisent à l'ambiance de la classe.

Résultats convenables mais hétérogènes.

Arts plastiques

Moyenne classe : 13,64 - Moyenne la plus basse : 8,40 - Moyenne la plus haute : 19,80

Classe pas désagréable mais bavardages fréquents.

Musique

Moyenne classe : 16,06 - Moyenne la plus basse : 14,00 - Moyenne la plus haute : 17,67

Bonne participation de tous dans l'ensemble.

Physique Chimie

Moyenne classe : 14,39 - Moyenne la plus basse : 3,75 - Moyenne la plus haute : 20,00

Classe dynamique mais trop bavarde. Les bons élèves subissent les perturbateurs.

SVT

Moyenne classe : 11,57 - Moyenne la plus basse : 3,60 - Moyenne la plus haute : 18,80

Classe fatigante du fait d'éléments perturbateurs.

Informations particulières s'il y a lieu :

Les élèves délégués remontent le fait que le temps de la cantine est insuffisant. Réponse de madame la CPE : c'est le seul temps sans masque, donc il faut que le temps soit bref. Comme les élèves sont en quinconce la capacité de la salle est réduite.

Les élèves délégués remontent le fait que comme ils mangent toujours à 12h30, il y a parfois un choix plus réduit de plats par rapport au choix initial.